



El Gobierno de España repartirá en 2015 en la región de Murcia más de 5 millones de kilos de alimentos entre los más desfavorecidos

- El delegado del Gobierno ha asistido esta mañana a la inauguración de la nueva sede del Banco de Alimentos del Segura
- El Área de Agricultura de la Delegación del Gobierno en Murcia gestiona el programa de reparto de alimentos a través de los bancos de alimentos y Cruz Roja
- La primera fase del plan distribuyó 1,4 millones de kilos de alimentos, de los que se beneficiaron 277 organizaciones y más de 100.000 personas en la región de Murcia

Murcia, 2 de octubre de 2015. El delegado del Gobierno, Antonio Sánchez Solís, ha destacado esta mañana el compromiso del Gobierno de España con los más desfavorecidos en la inauguración de la nueva sede del Banco de Alimentos del Segura, a la que ha asistido junto al presidente de la comunidad autónoma, Pedro Antonio Sánchez, y el alcalde de Murcia, José Ballesta.

Sánchez Solís ha indicado que, de los más de 113,5 millones de kilos de alimentos a repartir este año en todo el país, a la Región de Murcia le corresponden algo más de 5 millones de kilos (con un coeficiente de reparto del 4,46%), y un valor de 4,8 millones de euros.

El Plan se ejecuta en tres fases:

1ª fase: Se inició en junio y se ha repartido el 30% de los alimentos totales (algo más de 1,4 millones de kilos).

2ª fase: Se inicia en septiembre y se repartirán el 40% del total de alimentos, (algo más de 2,3 millones de kilos).

3ª fase: Se iniciará entre febrero/marzo de 2016 y repartirán el 30% restante (algo más de 1,2 millones de kilos).

Concluida la primera fase de distribución, los alimentos han sido entregado a 277 organizaciones asociadas al reparto y 101.987 personas han sido beneficiarios.

“El Gobierno de España tiene un firme compromiso con la protección de las personas más desfavorecidas. Dentro de las iniciativas que se llevan a cabo, y en el marco de la Unión Europea, se insertan estos planes de ayuda alimentaria que se gestionan de forma conjunta desde los ministerios de Agricultura y Sanidad”, destacó Sánchez Solís.

A nivel nacional, el programa repartirá este año un total de 113.152.885 kilos de alimentos en todo el territorio español, lo que supone 118,5 millones de euros. Respecto a 2014 se ha producido un incremento de 64 millones de kilos de alimentos.

La Federación de Bancos de Alimentos (FESBAL) y Cruz Roja Española se encargan del almacenamiento y reparto de estos productos por toda la geografía española. Unas 7.000 organizaciones asociadas participarán en el reparto.